



Nota de Prensa

30 aniversario de AENOR

Cataluña es líder en certificación de producto, con más de 16.000 productos certificados

- AENOR celebra 30 años de su sede en Cataluña, donde actualmente suma 5.138 centros de trabajo certificados y forma a más de 1.220 profesionales cada año.
- Las certificaciones más demandadas en la Cataluña son la ISO 9001 (Gestión de la Calidad), la ISO 14001 (Gestión Medioambiental) y la ISO 45001 (Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo).

Barcelona, 22 de mayo de 2025.- AENOR celebra 30 años de la apertura de su primera sede en Cataluña, reafirmando su compromiso con el impulso de la sociedad y la economía catalanas. Con este motivo, este jueves ha celebrado en la sede central de Foment del Treball un desayuno con un nutrido grupo de presidentes y CEOs de destacadas empresas catalanas.

La primera certificación UNE-EN ISO 9001 de Sistema de Gestión de la Calidad concedida por AENOR, fue a la compañía catalana Soler & Palau en 1989, ya que la actividad en Cataluña se inició prácticamente desde la creación de AENOR; abriéndose la primera sede en 1995. Hoy, tiene certificados en vigor 5.138 centros de trabajo, que corresponden a 880 empresas, administraciones públicas y todo tipo de entidades. En el campo específico de la certificación de Producto, Cataluña ocupa la primera posición en número de productos certificados, 16.168, principalmente materiales de construcción y productos del sector eléctrico y del plástico; que respaldan de esta forma su calidad y seguridad. En total, AENOR cuenta en Cataluña con 5.500 clientes para sus distintas líneas de soluciones: evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios

AENOR tiene su sede de Cataluña en el edificio de Foment del Treball en Barcelona, donde trabajan 60 expertos y expertas, además de generar 190 empleos indirectos.

La certificación más extendida en Cataluña, al igual que en el resto del Estado español, es la ISO 9001, con alrededor de 2.900 centros de trabajo certificados vigentes; seguida de la ISO 14001 (de Gestión Medioambiental), con 1.500 centros, aproximadamente; y de la ISO 45001 (sobre la Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo), con en torno a 400. Solo estas tres soluciones representan el 25% del volumen de negocio de certificación de AENOR Cataluña. Mientras que otras certificaciones como la ISO 27001 (de Seguridad de la Información), la del Esquema Nacional de Seguridad o las relacionadas con *Compliance* están registrando un incremento muy significativo. Si dividimos a los clientes de AENOR Cataluña por sectores, el industrial es el más representativo. No obstante, otros



como el de servicios, el agroalimentario o el TIC, también destacan en cuanto a número de certificaciones.

Un impulso hacia la sostenibilidad, la innovación y la formación

Las perspectivas medioambientales, sociales y de gobernanza (según los criterios ESG) se han convertido en los pilares en los que se sostienen las planificaciones de las compañías actuales. Es ahí donde AENOR ayuda a construir un ambiente de seguridad y confianza hacia los distintos grupos de interés de las compañías, implementando certificaciones que priman la gestión sostenible de las empresas. Dentro del ámbito ESG, las soluciones con más centros certificados son el Sistema de Gestión de *Compliance* Penal (152 centros), Verificación de Información no financiera (86 centros) y Gestión antisoborno (64 centros), con más de 300 centros certificados en el área de Gobernanza. Respecto a la Sostenibilidad Medioambiental, la solución que lidera el número de centros certificados, con un total de 131, es la Gestión Energética, seguida de Huella de Carbono, con 58 centros. Finalmente, en el área Social, el Compromiso con las personas mayores, esquema desarrollado por AENOR, ha sido certificado, este 2024, en 25 centros.

Sumado al empuje económico que AENOR brinda a la sociedad catalana, la compañía apuesta por la formación especializada, renovando anualmente los conocimientos a más de un millar de personas de la región. Concretamente, en 2024, AENOR formó a más de 1.250 alumnos, dando servicio a un total de 370 empresas, a través de 38 programas impartidos y más de 250 cursos.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

